
 

令和３年度 第２回経営審議会議事録 

 

日 時   令和３年９月２１日（火）   １３：５５～１４：３５ 

場 所    本部棟２階 小会議室１ 

出席者  沖議長、善勝委員、末岡委員、晝田委員、中島委員、梶谷委員、則武委員 
（出席７／７名） 

     （監 事）井上監事、大土監事  (出席２／２名 ) 
     （事務局）小西次長、長家課長、鈴木課長、河合経理班長、的場主幹、 

鷲田総務班長、齋藤主幹 
           

１ 開 会    

    

２ 議事録の確認 

   令和３年度第１回(令和３年６月２１日開催)の議事録案は承認された。  

 

３ 議 題 

 ［１］審議事項 

  （１）公立大学法人岡山県立大学理事長選考会議委員及び補欠候補者の選出について 

・事務局から別添資料１により説明があり、協議の結果、経営審議会から選出 

する理事長選考委員は、善勝委員、晝田委員、中島委員の３名とし、補欠候  

補者については、学内から末岡委員、学外から梶谷委員を第一候補、則武委  

員を第二候補として決定した。 

 

（２）令和３年度 補正予算（第１回）（案）について 

 ・事務局から資料２により説明があり、原案どおり承認され、役員会に付議す

ることとされた。 

 

【質疑応答等】 

（問）大学入学共通テストの成績提供手数料単価の増額は、一方的な通告によ

るものか。 

（答）そのとおりである。 

（問）大学外周樹木の伐採は、毎年行っているのか。  

（答）毎年、少しずつ剪定をしていたが、大きくなりすぎ、歩道に張り出して

いることから、今回大規模な伐採を行う。  

（問）入札をして実施するのか。 

（答）外周は３㎞程度あり、一度の作業では難しいので、分割して実施するこ

とを検討している。 

 

（３）令和４年度 岡山県立大学大学院学則の一部改定について（案） 

（４）令和４年度 岡山県立大学学位規程の一部改正について（案） 

   ・事務局から資料３、資料４により説明があり、原案どおり承認され、役員会  

に付議することとされた。 

 

 

［２］報告事項 

（１）公立大学法人岡山県立大学 令和２年度に係る業務の実績に関する評価結果に 

ついて 

・事務局から別添資料１により報告があった。 

 



 

【質疑応答等】 

（問）社会福祉士試験について、在学中の受験で資格が取得できなかった場合

で、翌年度再度受験する場合、卒業後に大学がサポートする体制はある

のか。 

（答）今、回答できないので、後日改めて御連絡させていただく。  

 

 

（２）令和２年度 財務諸表等の承認について 

・事務局から資料５により報告があった。  

 

（３）令和３年度入試の誤りに係る検証結果について 

・理事長から口頭により報告があった。  

 

【質疑応答等】 

（意見）システム改修を行う案件は多いと思うが、契約書が業者優位で、業者

の責任とならないような内容の場合が多い。契約を締結する際に、リー

ガルチェックを行う方が良いと思う。  

 

（４）その他 

（問）吉備の杜の社会人の応募状況等はいかがか。  

（答）9/15 時点で、47 名の社会人履修希望がある。リモートでの実施や、内容、

プログラム等についてアンケートを行い、改善していきたい。 

 

  ○次回審議会は、令和３年１１月２４日（水）１４：３０から開催する予定。  


